

Atienden a mexicanos sobrevivientes

Reportan graves a pilotos en Colorado

Investigan agencias estadounidenses accidente aéreo en Aspen

ÁNGEL VILLARINO

WASHINGTON.- Los dos pilotos mexicanos que sobrevivieron ayer al choque de un jet ejecutivo en el **aeropuerto** de Aspen/Pitkin, popular destino de esquí en Denver, Colorado, reciben atención médica de urgencia en el hospital St. Mary en Grand Junction.

Fuentes del hospital identificaron a los pilotos heridos como Moisés Arturo Carranza Brabata y Miguel Ángel Henríquez, e indicaron que ambos se encuentran graves.

Sergio Carranza Brabata copilataba la nave al momento del accidente, tras el cual perdió la vida.

“Las lesiones eran traumáticas, no quemaduras (...) Hasta donde sabemos, el fuego nunca llegó a la cabina”, comentó Alex Burchetta, director de operaciones de la Oficina del Jefe de Policía del condado de Pitkin.

Las investigaciones del accidente iniciaron ayer a cargo de la Junta Nacional de Seguridad en el Transporte (NTSB, por sus siglas en inglés) y la Administración Federal de Aviación (FAA) de Estados Unidos.

“Estamos todavía asegurando el avión. Aún no hemos po-



Los restos de la aeronave tripulada por tres mexicanos que se estrelló en el aeropuerto de Aspen/Pitkin aún no han sido retirados.

vido entrar porque hay combustible y es peligroso”, comentó en rueda de prensa Cortney Liedler, investigadora del NTSB.

Indicó que la duración media de este tipo investigaciones oscila entre los 12 y los 18 meses.

El **aeropuerto** de Aspen/Pitkin se mantendrá cerrado mientras se retiran los restos de

la aeronave siniestrada.

Al parecer, el jet realizaba su segundo intento de aterrizaje cuando se estrelló, aunque los pilotos no realizaron ninguna llamada de auxilio.

El consulado mexicano de Denver se limitó a informar que se comunicó con los familiares de los connacionales involucrados y ofreció la asistencia correspondiente.

